

Exposición en Cuba fomenta a jóvenes estudiantes la inclinación hacia la apicultura



La Habana, 12 julio (RHC)- Fomentar la inclinación de estudiantes de primaria y secundaria básica hacia la apicultura, es el objetivo de una exposición nacional de círculos de interés sobre esa profesión, que sesionará desde este miércoles hasta el viernes en el Palacio Central de Pioneros Ernesto Che Guevara, en la capital cubana.

La muestra, es organizada por la Empresa Apícola Cubana y el Centro de Investigaciones Apícolas, precisó a Prensa Latina María Luisa Soto, especialista de esa última institución.

Es la primera vez que se realiza en el país y cuenta con la colaboración del Grupo Empresarial Agroforestal y los ministerios de Agricultura y Educación, agregó Soto.

Participan estudiantes de las enseñanzas primaria y secundaria básica, integrantes de los círculos de interés de apicultura e instructores, quienes forman parte de las unidades empresariales de base en la esfera.

Durante estos tres días los estudiantes realizarán competencias de habilidades, de intercambio de

conocimientos, actividades culturales y deportivas así como visitas a lugares de interés.

Entre las acciones que llevan a cabo los alumnos en esta competencia o 'fiesta del saber' en el apiario del Palacio, para demostrar sus habilidades, figura el manejo de colmenas. Esto implica el ensamblaje de los cuadros donde se depositan las láminas de cera, y el encendido de ahumadores.

Soto señaló que los estudiantes, como parte de este concurso, deberán responder las preguntas que se les formulen acerca de la apicultura.

Precisó además que por cada provincia participan como delegados dos alumnos, seleccionados en los encuentros de base efectuados con antelación a esta competencia nacional.

La apicultura- uno de los rubros fundamentales de exportación de la agricultura cubana- mantiene un gradual incremento de su producción, que se aproxima a las 10 mil toneladas por año.

Entre los propósitos fundamentales en la actual etapa, está el énfasis en la diversificación de las producciones para elevar el valor agregado de la miel de abeja.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/135286-exposicion-en-cuba-fomenta-a-jovenes-estudiantes-la-inclinacion-hacia-la-apicultura>



Radio Habana Cuba